
Hallo liebe Schüler der 5. Klassen,

der Zeitpunkt, an dem ihr die Schule zeitweise wieder betreten könnt, rückt näher.

Aus diesem Grund möchte ich heute einmal eine andere Aufgabe stellen. Es könnte sein, dass diese Aufgabe für die meisten unter euch schon erledigt ist. Diese Schüler können sich heute den anderen Schulfächern widmen.

Es gibt aber auch die kleinen Chaoten unter euch, die es mit der Ordnung nicht so genau nehmen. Für diese Schüler hier die Aufgabe.

Alle Aufgabenzettel vom Fach Mathematik in der richtigen Reihenfolge zusammenheften. Danach den Zettelsuchen, auf den ihr eure Fragen geschrieben habt und dazu heften.

Nun ist alles griffbereit. Dieser Stapel muss mit in die Schule zur ersten Mathestunden.

Ich werde noch nicht da sein und ihr müsst die Fragen einem anderen Lehrer stellen. Da ist es immer gut, wenn man vorbereitet ist.

Für die Zeit, in der ihr zu Hause arbeitet, bin ich weiterhin euer Ansprechpartner.

Nachtrag für einige Schüler

Ich habe von den Hausaufgaben, die für drei Tage zur Bewertung aufgegeben waren, leider nicht einmal die Hälfte bekommen. Das hat mich sehr enttäuscht. Damit haben einige Schüler eine Chance verschenkt, ihre Note noch zu verbessern. Negative Noten habe ich nicht erteilt.

Manche Schüler sollten auch genauer über die Worte **sorgfältig** und **gründlich** nachdenken, bevor sie eine Arbeit beginnen. Ich habe häufig die einfachsten Formregeln vermisst.

-  Name und Datum auf der Niederschrift
-  ÜBERSICHT in der Niederschrift
-  Rechenwege notieren (auch Nebenrechnungen erscheinen auf dem Blatt)
-  mit Lineal unterstreichen

Ich wünsch allen einen schönen Tag und bleibt gesund.

S. Prokof